

Los pasos de peatones junto a los centros educativos llevarán pintado “Para, mira y cruza”

- Los escolares pintarán, acompañados por policías locales, el mensaje.
- El objetivo municipal es concienciar a la población infantil de la importancia que tiene cruzar correctamente los pasos de peatones para prevenir accidentes.

Vva. de la Cañada, 8 de may.2017.- El [Ayuntamiento](#), a través de la Policía Local, promueve una nueva iniciativa destinada a concienciar a la población infantil de la importancia que tiene cruzar correctamente un paso de peatones. Consiste en pintar en todos los que están ubicados junto a los centros escolares el siguiente mensaje: “Para, mira y cruza”. La medida, en el marco del Programa Municipal de Educación Vial, se ha puesto en marcha en la avenida de la Universidad- una de las vías más transitadas- y en ella han participado más de una veintena de alumnos de Educación Infantil de los centros educativos Arcadia, María Moliner, Liceo Molière, Santiago Apóstol, SEK-El Castillo y Zola.

“El objetivo es transmitir a los escolares, desde la infancia, que cruzar correctamente una vía es fundamental para prevenir y evitar accidentes. Esta es una campaña destinada a la población infantil en particular pero también a la ciudadanía en general, pues creemos que los principales embajadores de esta iniciativa en los hogares de nuestro municipio serán los propios niños”, señaló la concejala de Seguridad, Julia Tortosa.

El mensaje “Para, mira y cruza” se irá pintando de forma paulatina en todos los pasos de peatones junto a los centros educativos del municipio. Lo harán los propios escolares de cada colegio, acompañados por los policías locales encargados de impartir las clases de Educación Vial.

Teoría y práctica

Más de 1.200 escolares, con edades comprendidas entre los 5 y los 12 años, van a participar este curso en el Programa Municipal de Educación Vial. Su equipo docente está formado por Policías locales expertos en esta materia y una maestra psicopedagoga. En marcha desde hace más de una década, este programa tiene como finalidad fomentar en los alumnos hábitos de respeto hacia las normas viales y concienciarles de la importancia que éstas tienen. Para ello, se organizan clases teóricas en el aula y en la sede de Policía Local.

En las jornadas prácticas, los alumnos tienen la oportunidad de demostrar los conocimientos adquiridos en un circuito de karts así como recorriendo a pie o en bicicleta distintos lugares del municipio. En todos los casos, las actividades programadas están adaptadas a la edad de los participantes tanto es así que dos marionetas, Pascualín y Semaforín, forman parte del equipo encargado de impartir las sesiones cuando éstas van destinadas a los alumnos de Educación Infantil.

